



International Police Association Österreichische Sektion Sozialkommission

Sozialbericht 2023

Die Sozialkommission der IPA Österreich bedankt sich aufrichtig und von ganzem Herzen für die im Jahr 2023 geleisteten Sozialspenden. Die beachtliche Summe zeugt wieder einmal von dem ungeheuren Engagement unserer Mitglieder, Verbindungsstellen und Landesgruppen, ohne deren wertvolle Arbeit es nicht möglich gewesen wäre, auch 2023 der großen IPA-Familie im In- und Ausland finanziell unter die Arme greifen zu können. Ein großes Dankeschön gilt außerdem dem IPA-Verlag, unserem verlässlichen Partner bei der Aufbringung der finanziellen Mittel für den sozialen Bereich.

Dank dieser großzügigen finanziellen Unterstützungen war es uns möglich, im Jahr 2023 eine

Gesamtsumme von € 88.843,-

an in Not geratene IPA-Mitglieder, an deren Angehörige, aber auch an vereinsfremde bedürftige Personen und hilfeschuchende ausländische IPA-Sektionen weiterzugeben.

Diese Summe, welche IPA-Familien und einzelnen IPA-Mitgliedern zugutekam, spiegelt die große Solidarität innerhalb der IPA-Gemeinschaft wider. Unterstützt wurden alle jene, die mit besonderen Situationen wie Unfällen, Krankheiten, Todesfällen und anderen persönlichen Notlagen zu kämpfen hatten.

Darüber hinaus hat die IPA Österreichische Sektion im Jahr 2023 mehreren ausländischen IPA-Sektionen auf

deren Ersuchen hin finanziell unter die Arme gegriffen. Eine solche internationale Zusammenarbeit stärkt die Beziehungen und den Austausch über Ländergrenzen hinweg.

Doch die Hilfe der IPA erhielten auch in vielen Fällen Menschen, welche in Not geraten waren, selbst wenn sie nicht der IPA angehörten. Damit setzte und setzt die IPA Österreich ein starkes Zeichen dafür, dass sie sich um das Wohl aller Menschen sorgt – unabhängig von ihrer Zugehörigkeit zur IPA. Somit wird ein wichtiger Grundsatz der IPA – die Gemeinnützigkeit unserer Organisation – erfüllt.

Der unterstützte Personenkreis schloss auch mehrere Kollegen ein, die nicht IPA-Mitglieder sind. Es geht nicht um die Mitgliedschaft, sondern um die Wertschätzung für alle jene, die im Exekutivdienst stehen.

Eine besondere Hilfsaktion fand im Dezember 2023 statt. An von den Kriegswirren in der Ukraine betroffene Kinder und Familien von gefallenen IPA-Angehörigen wurden Geschenke, Kleidung, Nahrungsmittel, Laptops und andere Schularartikel übergeben. Solidarität kennt für die IPA Österreichische Sektion keine nationalen Grenzen!

Die IPA ist Garant dafür, dass auch in Zukunft unseren IPA-Mitgliedern, deren Angehörigen, aber auch vereinsfremden Personen unbürokratisch und schnell geholfen werden kann; getreu dem Wahlspruch der IPA

„SERVO PER AMIKECO“

**Kurt Walker
Kerstin Reh
Elke Strohmeier**